

## Nicht nur die Pflanzenwelt erwacht ☺



Endlich Frühling! Doch woran erkennt man diesen eigentlich? Erkundungslustig machten wir uns auf den Weg und fanden viele Frühblüher. Wir untersuchten Tulpen ganz genau, bastelten Schneeglöckchen, druckten Hyazinthen und sangen von Gänseblümchen und Krokussen. Gekocht haben wir diesen Monat „Bagers“ aus Frühkartoffeln und beim „**Rama Dama**“ säuberten wir eifrig den Dorfpark. Wie wir unsere Zähne richtig sauber halten können, zeigte uns der Zahnarzt Josip Thomasic aus Heinersreuth. Außer einem riesigen Gebiss und einer ebenso großen Zahnbürste hatte er natürlich auch Goldie, das Seehund-Maskottchen dabei, mit dem wir ordentlich Spaß hatten. Ja, und dann klebten wir für den Osterhasen noch unsere Nester. Wir sind gespannt, ob und mit was er sie füllt. ☺



